

平成28年8月23日

# あぜみち

帯広市立西小学校学校だより  
第671号(No.11)

学校と家庭と地域を結ぶ  
確かな道を目指し!

## 実り多い2学期に

校長 大瀬 清嗣

4年に一度のスポーツの祭典であるオリンピックで、日本人の活躍が連日、テレビや新聞で報道され、つい夜更かしをしてしまう日が続いた夏休みも終わりました。19日(金)の始業式では、24日間の素晴らしい思い出を胸に、全校児童229名の元気な顔が見受けられました。子どもたちは大いに夏休みを満喫できたように思います。

今年の十勝の夏は、予想に反した「冷夏」で、ギラギラした夏の太陽がなかなか見られませんでした。子どもたちに、有意義な生活や楽しい夏の思い出を作っていただきました保護者の皆さんに、改めて深く感謝申し上げます。特に、夏休み中にもかかわらず「二中校区夜間巡視活動」にご協力くださった保護者のみなさん、本当にお疲れ様でした。

本校の今年の学校経営の基本方針は「楽しくなければ学校じゃない」です。そのために、信頼される学校づくりと開かれた学校運営を目指します。しかし残念ながら、夏休み中の新聞やテレビ報道にあったように、市内小学校で「強制わいせつ事件」により、教諭が逮捕されるという、重大な犯罪・事件が発生してしまいました。この事件は地域保護者をはじめ、全ての信頼を裏切る、決してあってはならない事件です。

私たち西小学校の教職員は、決して子どもたちに、このようなつらく悲しい思いをさせません。そして、常に「すべては子どもたちのために」という視点に立って地域保護者から信頼される学校を目指します。

更に、子どもたちに「確かな学力」と「豊かな心」と「健やかな心身の育成」を培うために、教職員一同、一層の努力を傾けることもお誓いして、2学期のスタートに当たってのご挨拶といたします。

※写真は7月27、28日に行われたパワーアップ



教室の様子です。

2日間でのべ100名以上が参加しました。

# 教育実習が始まりました!

清原 大暉 先生  
(きよはら ひろき)

22日(月)より5週間、4年1組で実習を行うことになりました。真面目ですてきな先生です。保護者のみなさんもPTA行事などで会うことがあると思います。激励して下さいね!

## 清原先生の挨拶

はじめまして!北海道教育大学釧路校から来ました、清原大暉です。私は、西小学校を9年前に卒業しました。そして今回、母校で実習させてもらえる機会をいただきました。実習中はおもに、4年1組に入らせていただきます。これから1ヶ月間、皆さんと一緒にたくさん勉強していきたいと思います。廊下や教室で会ったら、気軽に声をかけて下さい。どうぞ、よろしくお願いいたします。



## 行事予定

23日(火)	夏休み作品展 PTAガラス拭き	27日(土)	西ハルニレ体育館開放日
24日(水)	シンピア PTA四役会議	28日(日)	伏古祭り
25日(木)	3年生バス学習 4年生養護学校交流 給食費納入日(低) PTA厚生委員会	29日(月)	職員会議、国際理解教育 給食費納入日(高) 二中校区夜間巡視
26日(金)	クラブ、国際理解教育 二中職場体験学習 給食費納入日(中)	30日(火)	5年生バス学習 給食費納入日(予)
		31日(水)	シンピア
		※9/1(木)	帯教研講演会 (4時間授業)

## お知らせ

### 帯広市子ども居場所づくり事業 活動展示&工作体験

子どもの居場所づくり事業では「プラザまつり」と「市民活動交流センター10周年記念イベント」にて活動の紹介や実際に行っている工作体験を行います。西小の「西ハルニレ広場」の写真にはお子さんの写真もあるかもしれませんね。ぜひ、行って見て下さい!

☆9月11日(日) プラザまつり とかちプラザ アトリウム  
10:00~16:00 入場無料

☆10月1日(土) 市民活動交流センター10周年記念イベント  
藤丸8階 11:00~15:00 入場無料

